



## COORDINACIÓN PARA LA ATENCIÓN INTEGRAL DE LA MIGRACIÓN EN LA FRONTERA SUR

## INFORME DE COMISIÓN

FECHA: 10 de diciembre de 2024

NOMBRE DEL COMISIONADO:

Pablo Alfonso Villanueva Reyes

**LUGAR DE LA COMISIÓN:** 

Acapulco, Guerrero

PERIODO DE LA COMISIÓN:

02 al 07 de diciembre de 2024

## INFORME:

Se asistió a Acapulco, Guerrero en el marco del programa "Guerrero por la Paz", parte de la estrategia de Construcción de la Paz implementada por el Gobierno de México, las actividades desarrolladas fueron por día las siguientes:

**02 de diciembre,** traslado e instalación en Acapulco, Guerrero.

**03 de diciembre,** primer día de actividades del programa, nos trasladamos a la Colonia Emiliano Zapata dónde se llevarían a cabo las labores, se repartieron las brigadas y se asignó el territorio dónde se realizarían las encuestas mismas que se concluyeron.

**04 de diciembre,** segundo día de actividades, se asigno nueva área para encuestar, se gestionaron reuniones informativas en la Primaria Emiliano Zapata y con vecinos de las calles 21 y 18 para el día 05 de diciembre.

**05 de diciembre,** tercer día de actividades, se conto con la presencia de la Subsecretaria Mtra. Rocío Bárcena Molina nuestra brigada estuvo a cargo de su recorrido en territorio, después que la Subsecretaria terminará su recorrido se procede a nueva zona asignada donde se continúan las encuestas y finalmente se atienden las reuniones informativas en la Primaria Emiliano Zapata y con los vecinos de las calles 18 y 21.

**06 de diciembre,** cuarto día de actividades, durante la reunión de planeación se decide que la brigada apoyará en una platica realizada en el Centro de Estudios Tecnológicos Industriales y de Servicios 90, por lo que nos trasladamos al lugar con compañeros de la Unidad de Prevención Social del Delito de la Secretaría de Seguridad Pública de Guerrero, donde se presenta a alumnos y padres de familia el "Protocolo Violeta" aplicable a casos de desaparición de mujeres relacionados con violencia de género, impactando a aproximadamente 130 personas.

**07 de diciembre,** quinto día de actividades, se realizó la Feria de la Paz donde se llevan servicios de gobiernos municipal, estatal y federal a la población, se apoya en el montaje y como apoyo logístico, una vez terminada se realiza el traslado a la Ciudad de México.

ATENTAMENTE

PABLO ALFONSO WILLANUEVA REYES

NOMBRE Y FIRMA